

Semangat Muda Papua Bersinar: Satgas Yonif 509 Kostrad Latih Sepak Bola dan Bagikan Bola Kasad

Jurnalis Agung - PAPUA.PUBLIKPAPUA.COM

Nov 22, 2024 - 11:07



Foto: Pasiter Satgas Yonif 509 Kostrad, Lettu Chk Irawan Suharto, kegiatan ini menyatukan antusiasme generasi muda Papua.

INTAN JAYA- Sorak gembira dan semangat anak-anak Papua menggema di lapangan sederhana dekat Pos Satgas Yonif 509 Kostrad. Hari itu menjadi

momen yang tak terlupakan ketika para prajurit TNI turun langsung melatih sepak bola sekaligus membagikan puluhan bola dari Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad).

Dipimpin oleh Pasiter Satgas Yonif 509 Kostrad, Lettu Chk Irawan Suharto, kegiatan ini menyatukan antusiasme generasi muda Papua dengan kepedulian para prajurit. Anak-anak dengan penuh semangat belajar teknik dasar sepak bola, seperti menggiring, mengoper, hingga menendang bola ke gawang. Senyum dan tawa mereka menjadi bukti nyata betapa berharganya dukungan ini.



“Sepak bola adalah bahasa universal yang bisa menyatukan semua orang, termasuk anak-anak di sini. Kami ingin mereka merasa didukung dan mampu mengembangkan bakat mereka,” ujar Lettu Irawan dengan penuh semangat.

Bantuan puluhan bola dari Kasad bukan sekadar alat olahraga, tetapi simbol harapan dan motivasi untuk terus melangkah maju. Otto (10), salah satu anak yang mengikuti pelatihan, tak mampu menyembunyikan rasa senangnya.

“Bapak-bapak TNI sangat baik. Kami diajarkan cara bermain bola yang benar, dan sekarang kami punya bola baru untuk bermain setiap hari. Terima kasih banyak,” ucap Otto dengan mata berbinar.

Kegiatan ini tak hanya memberikan kebahagiaan, tetapi juga membawa pesan penting tentang persatuan dan harapan. Satgas Yonif 509 Kostrad ingin anak-anak Papua tumbuh menjadi generasi yang sehat, berprestasi, dan mencintai tanah air mereka.

“Ini adalah langkah kecil untuk masa depan yang besar. Kami akan terus hadir mendukung mereka melalui kegiatan-kegiatan positif seperti ini,” tutup Lettu

Irawan.

Hari itu, bukan hanya bola yang bergulir, tetapi juga semangat dan mimpi anak-anak Papua yang kian terang.